



Kommunisten in den Volksrepubliken des Donbass – Neuigkeiten vom 07.10.15

skpkpss.ru: Am 4./5. Oktober 2015 besuchte die erste Sekretärin des Leningrader Oblastkomitees der KPRF, die Abgeordnete der gesetzgebenden Versammlung des Leningrader Oblastes Regina Albertowna Illarionow die LVR. Die Kommunisten der Lugansker Oblast hatten beschlossen, enge Kontakte mit den Kommunisten des Donbass zu knüpfen, die begonnen haben ihre eigenen Parteistrukturen zu schaffen.

Der erste Tag des Besuches fand in der Stadt der Ruhms des Komsomol Krasnodon statt, wo humanitäre Hilfe für die Kinder in den Bildungseinrichtungen übergeben wurde. Der nächste Tag begann mit dem Frühstück in der Soldatenkantine des 11. territorialen Bataillons der Volksmiliz der LVR. Dann folgte ein Besuch der Mittelschule Nr. 67 von Alexandrowsk. Den Kindern, die die Schrecken der Bombardierung und der Blockade durchlebt haben, wurden Geschenke von Leningrader Schülern und Pionierabzeichen übergeben.

Am Abend des 5. Oktober fand ein Treffen der Leningrader Delegation mit dem Aktiv der Union der Kommunisten des Lugansker Gebiets statt. Im Rahmen eines Austauschs von Erfahrungen beim Parteaufbau und patriotischer Arbeit mit der Jugend traten Leningrader Kommunisten auf: die erste Sekretärin des Oblastkoitees der KPRF Regina Illarionowa, der Sekretär des Oblastkomitees der KPRF Maxim Oleschko, die Leiterin der Pionierorganisation Margarita Malyschewa, der Sekretär des Oblastkomitees des Komsomol Dmitrij Nester. Die Kommunisten des Lugansker Gebiet berichteten über ihre Errungenschaften, Aufgaben und Probleme. Nach heißen Diskussionen wurden den Aktivisten Geschenke und Auszeichnungen des ZK der KPRF überreicht. Die Teilnehmer der Versammlung beschlossen engen Kontakt zwischen den Leningrader und den Lugansker Kommunisten zu knüpfen. Wir ergänzen, dass einer Woche zuvor, am 27. September 2015 der Sekretär des Leningrader Oblastkomitees der KPRF, der Abgeordnete der Staatsduma der RF Nikoaj Kusmin die Lugansker Stadtkonferenz der Union der Kommunisten des Lugansker Gebiet besuchte.

